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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
die Plastik „Fünf Sinne“ von Heinrich Apel, die am Rathaus steht, ist eine von vielen bedeu-
tenden Kunstwerken in unserer Stadt. Leider ist diese Plastik im Dezember oder noch früher 
wieder beschädigt worden, so dass ein „Sinn“ fehlt.  
 
 
Daher stelle ich Ihnen folgende Frage: 
 

Wie geht es weiter mit dieser Plastik? Wird sie wieder repariert und instandgesetzt 
oder sollte man vielleicht über einen anderen Standort nachdenken? 

 
 
Ich bitte um eine schriftliche Stellungnahme. 
 
 

 
Eberhard Seifert 
CDU-Stadtrat 
 




